
Die Entwicklung von Sämlingen

Beitrag von „Ann-Kathrin“ vom 14. Februar 2010, 17:43

Ich nehme seit Jahren die normale Haage Erde (nicht mineralisch) und bin 100% zufrieden. Ich 
habe auch mal "rummgemischt" und experimentiert, das mache ich aber nur noch bei Ascleps. 
Etwas Lava (normales Sreugut, gibts im Supermarkt) mische ich unter damit es etwas billiger 
ist.
Bei Aussaat und kl. Sämlingen nehme ich die Haage Erde ohne Lava Zusatz.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/174-die-entwicklung-von-
s%C3%A4mlingen/&postID=1613#post1613
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